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Alguns cidadãos referiram que os lugares de estacionamento público no troço 

da Estrada de Nossa Senhora de Ká Hó têm sido constantemente ocupados por 
veículos antigos e que alguns dos veículos estacionados nestes lugares há muito 
tempo, não só obstruem a estrada, como também afectam a higiene ambiental e 
impedem seriamente os condutores de utilizarem os lugares de estacionamento. Por 
outro lado, uma vez que nesta área existem lares, um hospital de reabilitação, um 
terminal de combustíveis, a Igreja de Nossa Senhora das Dores, cafés, entre outras 
instalações, há uma certa procura por lugares de estacionamento. Além disso, alguns 
cidadãos relatam que pretendiam visitar a Vila de Nossa Senhora com carro próprio, 
mas simplesmente não conseguiam encontrar espaço para estacionar. Dado que, 
durante os feriados, muitos caminhantes e entusiastas da pesca passeiam pela zona 
marginal da Povoação de Ká Hó, a disponibilidade de lugares de estacionamento 
público é definitivamente um factor essencial para convidar os residentes locais a 
fazerem uma visita de carro.  

Em relação às questões referidas acima, sugiro o seguinte: 
1. Espera-se que a Direcção dos Serviços para os Assuntos de Tráfego reforce 

a execução da lei e colabore com as autoridades competentes  para realizar operações 
conjuntas com vista a remover os veículos abandonados o mais cedo possível. 

2. Se estude a viabilidade de disponibilizar mais lugares de estacionamento 
público nesta zona. 

Por outro lado, sugere-se adicionar novas instalações no terreno vazio do Centro 
de Actividades de Ká Hó. Após a reunião ordinária da Associação de Mútuo Auxílio 
dos Moradores de Kau Ou Chun, foi aprovada a proposta da instalação de um cesto 
de basquetebol móvel em frente ao Centro de Actividades de Ká Hó (no Largo do 
Templo de Kun Iam), para que os moradores da povoação possam praticar actividades 
desportivas diversificadas, aumentando assim o interesse dos jovens pelo exercício 
físico e desporto. Espera-se que o IAM possa explorar a viabilidade desta proposta. 
Muito obrigado. 


